

Mise à jour sur l'éducation

par Par Christopher Penney, M.D., FRCPC

La SCR a de nouveau posé sa candidature pour obtenir le statut d'agent d'agrément reconnu pour le Collège royal en avril 2014, et notre demande a été généralement bien reçue par les examinateurs du Collège. Le Collège et la SCR s'efforcent chacun de trouver un moyen de livrer des programmes plus attrayants de développement professionnel continu (DPC) axés sur les résultats de façon rentable et impartiale. Le nombre de qualificatifs utilisés dans cette unique phrase laisse présager que cet idéal ne sera pas facile à atteindre et que cela ne se fera pas dans le temps de la dire.

À compter des nouveaux (ou des prochains) cycles du programme de maintien des compétences (MDC) qui débiteront le 1^{er} janvier 2014 ou après cette date, tous les participants au programme de MDC seront tenus d'obtenir au moins 25 crédits dans chacune des sections d'apprentissage du programme au cours de leur nouveau cycle quinquennal. Ainsi, un minimum de huit heures (trois crédits par heure) des activités de la Section 3 (auto-évaluation) sera obligatoire au cours de votre prochain cycle quinquennal de MDC. Le comité de l'éducation de la SCR est à l'œuvre pour vous offrir de tels programmes.

Le comité de l'éducation et le comité scientifique s'efforcent d'aller au-delà des formats de conférence et d'atelier traditionnels pour la prochaine Assemblée scientifique annuelle (ASA). Au rassemblement de Québec, nous mettrons à l'essai de nouvelles méthodes éducatives comme l'atelier de classe inversée, des tables de discussion et des examens à choix multiples antérieurs et postérieurs. Un concours « Image du mois » se tiendra par le biais du bulletin de nouvelles de la SCR à compter de l'automne 2014. Les images découlant de ce concours seront utilisées pour développer un quiz photo d'auto-évaluation annuelle pour les membres. Une rubrique sur les applications de rhumatologie sera également incluse dans le bulletin de nouvelles. Si vous avez des idées de techniques d'enseignement novatrices ou toute autre sugges-



Le comité de l'éducation à Whistler (C.-B.)

tion à nous soumettre, veuillez m'en faire part par courriel à penney@ucalgary.ca ou soumettre une application pour le Prix Innovation en FMC.

Le programme Patients-partenaires contre l'arthrite demeure actif, malgré de grandes difficultés, dans de nombreux centres d'éducation à travers le Canada. Le comité de l'éducation a entrepris des négociations avec la Société de l'arthrite en vue de trouver des moyens de soutenir ce programme. J'espère avoir bientôt de bonnes nouvelles à vous transmettre à ce sujet.

Nous n'avons eu aucun lauréat pour le Prix Innovation en FMC en 2013. J'encourage les membres et ceux qui présenteront à l'ASA à soumettre leur candidature pour ce prix en 2014.

Christopher Penney, M.D., FRCPC
Professeur clinicien agrégé, Université de Calgary
Rhumatologue,
Centre de diagnostic et de traitement Richmond Road
Calgary, Alberta

Points d'intérêt
de la ville de Québec

Un horaire bien
rempli de réunions,
d'ateliers, de conférences,
séances et de résumés scientifiques?

Assurez-vous de prévoir une petite pause pour
savourer les charmes de la ville de Québec. Voici
quelques suggestions pour partir le bal...

Dégustez de savoureux mets du terroir.

Les Québécois sont très fiers de leur gastronomie mettant l'emphasis

sur les ingrédients locaux comme l'agneau, le poisson frais, les champignons sauvages, le canard et les fromages affinés. Le sirop d'érable n'est plus la seule vedette dans cette ville! Essayez le restaurant *Laurie Raphaël* pour une expérience gastronomique haut de gamme. *La Gueule de Bois* est l'endroit idéal pour une assiette plus copieuse. Vous avez envie d'un choix plus branché? Alors, allez voir si tout est sous contrôle au resto tendance *L'Affaire est Ketchup*.

Laurie Raphaël : www.laurieraphael.com/en/

La Gueule de Bois : www.lagueuledebois.ca/

L'Affaire est Ketchup : 1 418 529-9020